



Kirchenchor erhält Conradin-Kreutzer-Tafel

Ehrung in Schorndorf und Konzert in Sauldorf: Da seine Vorläufer vor 190 Jahren gegründet wurden, gehörte der Kirchenchor Rast-Bichtlingen am vergangenen Samstag zu den 17 Musikvereinen, die mit der Conradin-Kreutzer-Tafel ausgezeichnet wurden. Überreicht wurde diese im Rahmen eines Festakts von Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch in Schorndorf. Das kleine Bild zeigt (v. li.) Friedlinde Gurr-Hirsch, Heike Möll, Daniel Faschian und Bettina Boos. Heute, Freitag, ist der Chor ab 20 Uhr im Bürgerhaus in Sauldorf zu hören. Gemeinsam mit dem Kinder- und dem Jugendchor (großes Bild) geben die Sängerinnen und Sänger des Kirchenchors dort ein Konzert. Musikalisch begleitet wird eine Instrumentalband. Eintrittskarten zum Preis von je 6 Euro sind ab 19 Uhr an der Abendkasse erhältlich. Im Kirchenchor Rast-Bichtlingen sind 1997 die beiden selbstständigen Kirchenchöre von St. Michael (Rast) und St. Matthäus (Bichtlingen) aufgegangen. Erste urkundliche Erwähnungen für einen Kirchenchor reichen in Rast bis ins Jahr 1828 und in Bichtlingen bis 1829 zurück. Ein genaues Gründungsdatum lässt sich aus den wenigen erhaltenen Unterlagen nicht mehr nachvollziehen. DIM/BILDER: EBERLEIN/LUKAS BREUSCH

